



Una mujer y un hombre se encuentran en un lugar extraño, desconocido. No saben ni cómo han llegado ni cómo salir de él. Lo único que saben es que no quieren seguir utilizando modelos de género caducos.

Ella: "Me he hecho la depilación láser, a la mierda mis principios"

El: "No es la primera vez que me preguntan si soy un blandengue, pero si es la primera vez que respondo que sí."

Queríamos hacer una comedia, y al abordar este tema apareció el Fary con sus declaraciones sobre la mujer capón y el hombre blandengue. Esto nos provocó la risa, pero también nos sacudió como una bofetada. **Una bofetada no es nada.**

A partir de aquí sabíamos que teníamos que hablar también de la violencia de género, y eso duele. Claro, como su propio nombre indica.



¿Entonces qué? ¿Llegar al hígado desde el humor? ¿Y por qué no? Somos una actriz y un actor que hacemos comedia, pero también somos personas contemporáneas que queremos hablar del mundo en que vivimos.

Sería muy pretencioso decir que queremos transformarlo, aún así lo deseamos. "Todo lo que te pasa por la cabeza en el momento de la agresión es supervivir, sobreponerte a la situación. Lo que viviría en adelante era un plus, un regalo"

Maite Ortega Zubikarai 688680925 alara@alara.eus



Maite Ortega Zubikarai 688680925 alara@alara.eus

Maite Ortega Zubikarai 688680925 alara@alara.eus